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_____________________________________________________________________
SC Kirch-/Westerweyhe, Kämpenweg 14, 29525 Uelzen Vorstand  

Stefanie Feldhaus-Markefke
An alle Mitglieder Stefanie Lotz

Manuel Mannu
Michael Wenzlau
Askan Tappe

18. Februar 2020

Einladung
zur Jahreshauptversammlung

am Freitag, dem 13. März 2020, 19.30 Uhr,
im Sport Centrum Kämpenweg, Westerweyhe

Tagesordnung:

TOP 1: Eröffnung und Begrüßung
TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit
TOP 3: Feststellung der Tagesordnung
TOP 4: Ehrungen
TOP 5: Berichte des Vorstandes
TOP 6: Bericht vom Vorstand Finanzen mit Jahresabschluss und 

Genehmigung des Haushaltsplanes 2020
TOP 7: Anträge

(Anträge sind bis zum 03. März 2020 schriftlich an den Vorstand,
Kämpenweg 14, 29525 Uelzen, zu richten.)

TOP 8: Anregungen/Wünsche
TOP 9: Vereinsjubiläum „100 Jahre SC Kirch- und Westerweyhe“;

Veranstaltungen und Termine

Und gemütlicher Ausklang mit Essen…

Mit sportlichen Grüßen

Stefanie Feldhaus-Markefke
Stefanie Lotz
Manuel Mannu
Michael Wenzlau
Askan Tappe

Sport-Club
Kirch- und Westerweyhe

von 1920 e. V.
Sport Centrum Kämpenweg



SC Kirch- und Westerweyhe 
Vorstand Vereinsentwicklung 
Stefanie Feldhaus-Markefke 
 

 
                                         

                                         Bericht 2020 
 

 
Sehr geehrte Mitglieder, 
 
dieses Jahr feiern wir unser 100-jähriges Vereinsjubiläum.  
Große Ereignisse werfen ihre Schatten voraus. Mit vielen Aktionen wollen wir uns den 
Mitgliedern und der Öffentlichkeit präsentieren.  
 
Aber zunächst eine Rückschau: 
Die vergangenen 2 Jahre hat sich der Vorstand mehrfach mit dem Antrag auf Eintragung der 
Satzungsneufassung beschäftigt. Insgesamt waren 3 Mitgliederversammlungen nötig, um dem 
Amtsgericht Lüneburg eine rechtlich korrekte in allen Worten genau formulierte 
Satzungsneufassung vorzulegen. Im Herbst ist uns dann die Eintragung ins Vereinsregister 
vom Amtsgericht Lüneburg bestätigt worden.  
Nun konnte sich der Vorstand ganz den anderen Aufgaben widmen: 
 
Die neuen Abteilungen finden ihre Struktur und arbeiten an ihren Aufgaben. 
 
Wir haben Budgetplanungen angeschoben und sind mit den Abteilungsleitern ins Gespräch 
gekommen. Genaueres wird der Vorstand Finanzen berichten 
 
Neuerungen gibt es im Bereich der Geschäftsführung. Seit dem Oktober 2019 ist Jutta Kindel 
als Assistenz der Geschäftsführung tätig. Erledigt Korrespondenz, unterstützt bei der 
Mitgliederverwaltung und ist Ansprechpartnerin für Mitglieder.  
Jeden 1. und 3. Mittwoch im Monat von 16.00 -18.00 Uhr ist sie im Geschäftszimmer 
erreichbar. 
 
Ein neues Softwareprogramm für Mitgliederverwaltung wurde angeschafft, und wird uns die 
Arbeit erleichtern 
 
Unsere Webmaster haben bereits 2 Schulungen zur Nutzung der Homepage gegeben. 
 
Und - Wir wollen wieder einen Bus anschaffen. Dazu benötigen wir die Hilfe von Euch. 
Kleine und große Spenden sind willkommen. 
 
 
 
 



 
Im Bereich der gesundheitssportlichen Angebote gibt es ein großes Wachstumspotential, dem 
sich der Vorstand Vereinsentwicklung in Zukunft widmen wird.  
Beweglichkeit und Kraft bis ins hohe Alter zu behalten ist die eine Säule. Die Kinder stark zu 
machen die andere. Hier warten als Verein Aufgaben auf uns, die wir gern anpacken. 
Gütesiegel der Verbände sind uns dabei sehr behilflich. 
Allen ehrenamtlich Tätigen in unserem Verein an dieser Stelle mein ganz ganz herzliches 
Dankeschön, für Eure Arbeit, Euer Engagement, Eure Zeit und Euren Mühen.  
Ohne Euch wäre der SCK nicht das was er heute ist. 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
Nun aber  zum Jubiläumsprogramm: 
 
Am 8.2.2020 war der Startschuss mit unserem 
Sportlerball. Festlich eines 100. Geburtstags würdig, 
wurde im Schützenhaus bis in die Morgenstunden 
gefeiert 
 
 

 

 



SC	Kirch-	und	Westerweyhe	

Vorstand	Immobilien	und	Anlagevermögen	

Askan	Tappe	

Am	Barkhagen	14	

29525	Uelzen	

	

	

Liebe	Mitglieder,	

es	gibt	einiges	aus	dem	Bereich	Immobilien	und	Anlagevermögen	zu	berichten.		

Unsere	Halle	wurde	im	vergangenen	Jahr	deutlich	stärker	genutzt.	Hauptsächlich	wegen	der	

Sanierung	der	Grundschulhalle.	Grundschüler,	Kindergarten	und	Volkstänzer	nutzen	neben	unseren	

Abteilungen	unsere	Einrichtungen.		

Das	Clubheim	erfreut	sich	guter	Auslastung	für	Feierlichkeiten,	aber	auch	die	regelmäßigen	

Ortsratssitzungen	und	die	3	komplett	ausverkauften	Krimidinners	trugen	zur	höheren	Nutzung	bei.		

Die	Platzanlage	ist	Dank	des	tollen	Engagements	unseres	Platzwartes	Arek	Bobkowski	in	gutem	

Zustand.	Im	vergangenen	Jahr	musste	die	Beregnungspumpe	ausgetauscht	werden.	Hier	gilt	unser	

besonderer	Dank	Andre	Plachetka,	der	mit	dem	THW	die	defekte	Pumpe	aus	30	Meter	Tiefe	

geborgen	hat.	Durch	die	Unterstützung	des	Fördervereins	hielt	sich	die	finanzielle	Belastung	für	den	

Verein	in	einem	überschaubaren	Rahmen.	Der	Stromkasten	auf	dem	C-Platz	musste	nach	einem	

Kurzschluss	saniert	werden	und	für	den	A-	und	C-Platz	mussten	die	Leuchtmittel	ersetzt	werden.			

Wir	hoffen	in	2020	einen	neuen	Bus	für	den	SCK	anschaffen	zu	können.	Dafür	benötigen	wir	aber	

noch	weitere	Spendengelder,	um	den	Grundstock	zu	vergrößern,	der	durch	die	Niedersächsische	

Lotto	Sportstiftung	und	bisherige	Spenden	besteht.		

Mein	besonderer	Dank	gilt	den	vielen	Helfern	rund	um	Platz,	Halle	und	Clubheim!		

Für	Anregungen	und	Wünsche	oder	auch	Kritik,	dürft	Ihr	mich	gerne	ansprechen.	

	

Askan	Tappe	

				

	

		



	

	

	

	
Bericht	des	Vorstand	Kommunikation	

Westerweyhe,	7.	März	2020	
2020Datum	

Liebe	Mitglieder,			
	
ich	möchte	Ihnen	gerne	über	die	Aktivitäten	und	Veränderungen	aus	dem	Bereich	Kommunikation	in	2019	
berichten.	

• Arek	Bobkowski	und	Lorenz	Schulz	haben	die	neu	gestaltetet	Webseite	des	SCK	
www.sck1920.de	erfolgreich	gestartet	und	die	Interessierten	aus	den	einzelnen	Sparten	geschult.	Die	
Anzahl	an	Artikeln	und	Informationen,	die	über	die	Webseite	kommuniziert	werden	nimmt	ständig	zu.	
In	2020	hat	es	schon	einen	weiteren	Schulungstermin	gegeben,	weitere	werden	folgen.		

• Für	das	Jubiläum	hat	Trine	Meißner	Plakate,	Handzettel	und	Briefpapier	entworfen,	was	in	unserem	
Jubiläumsjahr	2020	intensiv	genutzt	wird.	

• Der	Austausch	zwischen	den	Abteilungen	wurde	in	gemeinsamen	Sitzungen	gestartet.		
• Mit	dem	Start	von	festen	Öffnungszeiten	unserer	Geschäftsstelle	im	SportCentrum	Kämpenweg,	haben	

Sie	als	Mitglied	die	Möglichkeit	mit	ihrem	Verein	noch	direkter	in	Verbindung	zu	treten.		
• Aus	der	Umstellung	der	Mitgliederverwaltung	auf	eine	neue	Software	ergeben	sich	zukünftig	viele	

weitere	Kommunikationsmöglichkeiten	für	den	Gesamtverein	und	die	Abteilungen.	
Mitgliederverwaltung,	Newsletter,	Terminverwaltung	und	-mitteilung	bewegen	sich	in	die	
Digitalisierung.		

• Das	Jahresberichtsheft	ist	auch	bei	der	diesjährigen	Mitgliederversammlung	voll	Informationen	aus	
ihrem	Verein	und	den	Abteilungen.	

• Zum	offiziellen	Festakt	zum	100-jährigen	Vereinsjubiläum	wird	Dirk	Marwede	die	von	ihm,	mit	
zahlreicher	Unterstützung	aus	dem	Verein,	angefertigte	Vereinschronik	vorstellen.	Sie	dürfen	gespannt	
sein!	

• In	2020	Bedarf	es	unser	aller	Anstrengungen	um	Spenden	und	Sponsoren	anzuwerben	um	die	
Anschaffung	des	neuen	Vereinsbusses	zu	ermöglichen	und	eine	Basis	für	eine	Erneuerung	der	
Flutlichtanlage	zu	schaffen.						

	
Kontaktieren	Sie	mich	gerne	für	Anregungen	und	Wünsche	im	Bereich	Kommunikation	und	lassen	Sie	uns	
wissen,	wenn	Sie	aktiv	mitarbeiten	wollen.	
Es	gibt	genug	zu	tun!	! 
 
Michael	Wenzlau	
	



SC Kirch- und Westerweyhe
Vorstand Sportentwicklung
Stefanie Lotz
Am Stadtwald 14
29525 Uelzen
stefanie.lotz@gmx.net

Bericht 2019

Sehr geehrte Mitglieder,

seit der Neuorganisation der Vorstandsarbeit und der Reduzierung auf fünf gleichrangige Vor-
standsmitglieder, bin ich der„Vorstand Sportentwicklung“.
Meine Aufgaben sind:
- Mitgliederverwaltung
- Ehrenamtsverwaltung
- Personalverwaltung

Tatsächlich bin ich noch nicht über die Arbeiten der Mitgliederverwaltung hinausgekommen,
weil diese immer aufwändiger wird. Und weil viele andere Vorstandstätigkeiten zu erledigen
sind. 
Und weil ich amtsmüde bin!
Nach mehr als 30 Jahren Vorstandsarbeit würde ich meine Pflichten gerne in andere Hände
übergeben. Nächstes Jahr werde ich nicht mehr zur Wiederwahl zur Verfügung stehen!

Bis dahin sollte die Einführung eines neuen Programms für die Mitgliederverwaltung abge-
schlossen sein. Das neue Online-Programm arbeitet cloudbasierend, so dass auch die Abtei-
lungsleiter entsprechenden Zugang erhalten werden. Außerdem können dann Schreiben oder
auch Rechnungen als E-Mails versendet werden, und regelmäßige Newsletter sind in der Pla-
nung.
Hat nicht jemand mit guten IT-Kenntnissen Lust, sich dieser Herausforderung anzunehmen?
Bitte melden!!

Stefanie Lotz



SC Kirch- und Westerweyhe von 1920 e.V.

   Budgetplanung

2018 2019 2020

EUR EUR EUR

  A. BETRIEBSEINNAHMEN 123.273,18 119.345,51 125.003,65

  B. BETRIEBSAUSGABEN

      1. Materialausgaben 6.750,41 4.105,75 3.700,00

      2. Personalkosten 45.046,33 40.069,14 46.598,29

      3. Raumkosten 9.709,20 13.289,42 13.200,00

      4. Steuern, Versicherungen und

         Beiträge 9.760,74 9.668,34 9.855,54

      5. Fahrzeugkosten 2.427,96 931,00 1.000,00

      6. Instandhaltung und Werkzeuge 11.331,94 4.589,92 4.619,59

      7. Abschreibungen 6.981,00 6.454,73 6.454,73

      8. Verschiedene Kosten 25.524,90 31.479,98 28.053,01

      9. Umsatzsteuer-Zahlung 0,00 2.319,49 700,00

       Summe Kosten 117.532,48 112.907,77 114.181,16

      10. Buchwert Anlagenabgänge 1,00 0,00 0,00

      11. Neutrale Aufwendungen 3.730,05 3.933,53 3.600,00

       SUMME BETRIEBSAUSGABEN 121.263,53 116.841,30 117.781,16

  C. BETRIEBLICHER GEWINN 2.009,65 2.504,21 7.222,49

   BETRIEBLICHER GEWINN 2.009,65 2.504,21 7.222,49

  D. STEUERLICHE KORREKTUREN

       Hinzurechnungen -0,02 0,00 0,00

  E. STEUERLICHER GEWINN nach

     § 4 Abs.3 EStG 2.009,63 2.504,21 7.222,49



SC Kirch- und Westerweyhe von 1920 e.V.

   

2019 2018 Veränderung

EUR EUR

  A. BETRIEBSEINNAHMEN 119.345,51 123.273,18 -3.927,67

  B. BETRIEBSAUSGABEN

      1. Materialausgaben 4.105,75 6.750,41 -2.644,66

      2. Personalkosten 40.069,14 45.046,33 -4.977,19

      3. Raumkosten 13.289,42 9.709,20 3.580,22

      4. Steuern, Versicherungen und

         Beiträge 9.668,34 9.760,74 -92,40

      5. Fahrzeugkosten 931,00 2.427,96 -1.496,96

      6. Instandhaltung und Werkzeuge 4.589,92 11.331,94 -6.742,02

      7. Abschreibungen 6.454,73 6.981,00 -526,27

      8. Verschiedene Kosten 31.479,98 25.524,90 5.955,08

      9. Umsatzsteuer-Zahlung 2.319,49 0,00 2.319,49

       Summe Kosten 112.907,77 117.532,48 -4.624,71

      10. Buchwert Anlagenabgänge 0,00 1,00 -1,00

      11. Neutrale Aufwendungen 3.933,53 3.730,05 203,48

       SUMME BETRIEBSAUSGABEN 116.841,30 121.263,53 -4.422,23

  C. BETRIEBLICHER GEWINN 2.504,21 2.009,65 494,56

   BETRIEBLICHER GEWINN 2.504,21 2.009,65 494,56

  D. STEUERLICHE KORREKTUREN

       Hinzurechnungen 0,00 -0,02 0,02

  E. STEUERLICHER GEWINN nach

     § 4 Abs.3 EStG 2.504,21 2.009,63 494,58



Statistik des SC Kirch und Westerweyhe

Stand: 01.01.2020
Gesamtmitgliederzahl: 612 Eintritte 2019: 69

Austritte 2019: 74
Stand 01.01.2019: 608
Stand 01.01.2018: 635
Stand 01.01.2017: 633
Stand 01.01.2016: 693
Stand 01.01.2015 795
Stand 01.01.2014 822
Stand 01.01.2013: 777
Stand 01.01.2012: 758
Stand 01.01.2011: 632

männlich weiblich gesamt 01.01.2019 Differenz

Fußball 199 17 216 214 + 2
Tischtennis 17 3 20 21 - 1
Floorball neu 9 1 10
Prellball 10 0 10 10
Fitness/Gesundheit 13 152 165 155 + 10
Turnen 31 59 90 78 + 12
Leichtathletik 23 37 60 56 + 4
Basketball 33 43 76 92 - 16

Die Mitgliederzahl des SC Kirch-und Westerweyhe zum Stichtag 01.01.2020 ist fast
gleich geblieben – nur knapp über der 600er-Grenze! Noch immer haben sich die
neuen Angebote zu keinem nennenswerten Mitgliederanstieg geführt.

Nochmaliger Hinweis:
Aufgrund der neuen Satzung ist der Austritt aus dem Verein nur noch halbjährlich
zum 30.06. und 31.12. möglich! 
Die Kündigung ist einen Monat vorher schriftlich – auch per Mail - zu erklären.

Mitgliederverwaltung
Stefanie Lotz
Am Stadtwald 14, 29525 Uelzen
Tel. 0581 20811984
stefanie.lotz@gmx.net oder info@sck1920.de

mailto:info@sck1920.de
mailto:stefanie.lotz@gmx.net


Kooperation	mit	der	Frühförderstelle	

Kinder	brauchen	Bewegung.	Die	ersten	Jahre	sind	durch	intensive	
Bewegungserfahrung	geprägt.	Spielerisch	lernen	die	Kinder	ihre	
Umwelt	kennen.	Die	Frühförderstelle	kümmert	sich	um	Kinder	in	
Familien,	denen	dieses	frühe	Erlernen	auf	Grund	einer	Einschränkung	
nicht	möglich	ist.�
Frühgeborene	Kinder	haben	einen	großen	motorischen	
Nachholbedarf.	Eigens	für	sie	und	ihre	Familien	ist	diese	Kooperation	
2017	entstanden,	3-4	mal	im	Jahr	öffnet	sich	dafür	das	SportCentrum	
Kämpenweg.	Pädagogische	Mitarbeiter	und	eine	Physiotherapeutin	
verbringen	1	1/5	Stunden	mit	den	Kindern	und	Familien.	Diese	Zeit	
ermöglicht	den	Kindern	Bewegungserfahrung	zu	sammeln	und	für	die	
Eltern	steht	der	Erfahrungsaustausch	mit	anderen	Eltern	im	
Fordergrund.				
	

		 	



Kinderturnen	für	die	3-7	Jährigen		
 

 

Seit dem 1.3.2019 hat der SCK 
das Qualitätssiegel des 
Deutschen Turnerbundes 
Kinderturnclub 

 

Wir wollen Kinder stark machen 
durch und mit Bewegung, sodass 
wir Bewegungs- und 
Erfahrungsräume anbieten. 
 
Ihren Fähigkeiten entsprechend erhalten die Kinder individuelle 
Förderung. Turnerische Elemente wie Rolle vorwärts, Handstand, 
Sprung auf und über den Kasten werden ebenfalls vermittelt. Die Kinder 
lernen spielerisch sich von Mal zu Mal zu verbessern und in der Gruppe 
über sich hinauszuwachsen. Jeder lernt von jedem. 
Auf Grund der Sperrung der Grundschulturnhalle findet das Kinderturnen 
derzeit sehr eingeschränkt in der Turnhalle der Sternschule statt. 
Nach den Osterferien gibt es dieses Bewegungsangebot wieder 
dienstags in Westerweyhe von 15.00 – 16.00 Uhr. 

 

Die	Leitung	dieser	Gruppe	hat																																														
Stefanie	Feldhaus-Markefke	(Tel.-Nr.:	0581/78927)	

				

  

 



„Viele Frauen (und ein Mann) in Bewegung 
am Montag...“

14.30   bis 1  5  .  3  0 Uhr bewegen sich die Frauen
und ein Mann beim „Senioren-Sport“.
Hier geht es um Erhaltung und Ausbau der
 sportiven Fähigkeiten - angepasst an das zum 
Teil hohe Alter der Teilnehmer. Wir bewegen 
uns gemeinsam durch die Halle, machen 
Übungen im großen Kreis, manchmal auf 
der Matte, meistens auf dem Hocker oder 
dem Stuhl.
Eine gemeinsame Aktivität gibt es jährlich, 
- bezuschusst von der Hansestadt Uelzen
mit 150 €.
In 2019 waren wir zur Kurparknacht in 
Bad Bevensen und hatten viel Spaß.

18  .00 bis 19.00 Uhr – sporteln die
Frauen „50 + Fitness“.
Diese Gruppe ist auf jeden Fall 
noch ausbaufähig. Wir trainieren 
Ausdauer, Koordination und 
Beweglichkeit. Muskelkräftigung 
erfolgt unter Einsatz des eigenen 
Körpergewichtes. 

Unser Motto: 
Fit und stark mit Steffi!!

19.0  0 bis 20.00 Uhr steht
„Damen-Gymnastik“ auf dem 
Programm. Diese Truppe gibt es seit 
mehr als 50 Jahren und viele Frauen 
sind seit Beginn dabei. Zu Beginn 
kurbeln wir den Kreislauf an, um warm 
zu werden und die Kondition zu erhalten.
Danach kräftigen wir alle möglichen 
Körperteile, dehnen und entspannen 
uns. Wir halten Gleichgewicht und vor 
allem – wir atmen! Alles mit Musik und 
guter Laune.

Alle Angebote finden im SportCentrum Kämpenweg 
(neue Halle am Kämpenweg 14) statt.

Neuzugänge sind in allen Gruppen jederzeit herzlich willkommen! 
Einfach mal vorbeikommen!

Stefanie Lotz
(Tel. 0581 2064287)



 
Ein aktiver Nachmittag              

Offen	für	alle	

1-2	mal	im	Jahr	findet	samstags		

	ein	kostenpflichtiger	Bewegungs	-	Nachmittag	statt.		

Offen	für	alle	-	richtet	sich	an	Nichtmitglieder	genauso	wie	Mitglieder:	

Ausprobieren	und	Experimentieren	von	und	mit	Bewegungsformen	wie	Aroha,	

Yoga,	Fasziengym	oder	Pilates	Bootcamp		

und	Entspannungsformen	wie	progressive	Muskelentspannung	oder	Qi	Gong	

bilden	einen	runden	Nachmittag.	

Diese	Nachmittage	sind	mit	ca.	25	Teilnehmer/innen	gut	besucht	

	

	

Weitere	Informationen	auf	www.sck1920.de	



	
Trivital	

3 Elemente zur Förderung der Vitalität 

Freitagabends von 16.30 – 17.30 Uhr 

Ab April 17.30 – 18.30 Uhr 
 

1. Schwerpunkt: Ausdauertraining in verschiedensten Variationen 

2. Schwerpunkt: Mattentraining zur Kräftigung der haltenden und  
stützenden Muskulatur 

3. Schwerpunkt: Dehnung und Entspannung 
 

Im Sommer ist der Wald unser Trainingsort.  
Walken, Laufen, Kräftigung mit Materialien, die der Wald bietet.   

Wir haben noch Platz für weitere Teilnehmer/Innen. 

Stefanie Feldhaus-Markefke 

 

	

	

	

	

	

	

	

	



Pilates Vormittagsangebot  
 

Dienstags von 9.00 – 10.00 Uhr 

Eine von Joseph Pilates entwickelte Methode, die sowohl kräftigt als auch dehnt. Der 

SCK hat die Anerkennung der Krankenkassen, dieses Angebot als 

Präventionsmaßnahme anzubieten. 

 

Das ermöglicht auch Nichtmitgliedern die Teilnahme.  

 

Die Kursgebühr wird von den Krankenkassen erstattet.  

Derzeit sind 18 - 20 Teilnehmer regelmäßig in dieser Gruppe. 

  

Neue Teilnehmer/Innen können derzeit nicht aufgenommen werden 

 

Stefanie Feldhaus- Markefke 

zertifizierte Pilates Trainerin 

 

 

 

 

 

Start neuer Präventionskurs vom 21.4.-30.6.2020 

 10 Stunden 80,00 Euro 

 



Qi Gong beim SCK 

Als Präventionskurs von der 
Krankenkasse anerkannt findet im 
Sommer, von Mai bis September,  auf 
dem Außengelände des SportCentrum 
Kämpenweg ein Qi Gong statt. Dieser 
Kurs ist offen für Mitglieder und 
Nichtmitglieder. 
Qi Gong ist eine ruhige 
Bewegungsform zur Gesundheits- und 

Lebenspflege. Man lernt seine Aufmerksamkeit zu lenken, 
schult das Gleichgewicht und kommt zur Ruhe.  

Kursdauer 10 Stunden. 

In diesem Jahr:  Nieren Qi Gong    
Vom 6.5. – 1.7.2020   

                  19.00 - 20.15 Uhr   + 15.7. + 29.7. 

Anmeldung erbeten: 
 
 feldhaus@markefke.de oder Tel 0581/78927 



Bericht JHV 2020 – Fitness und Gesundheit

Im SC Kirch und Westerweyhe gibt es seit dem Jahr 2018 die Sparte „Fitness und 
Gesundheit“. Wir haben mittlerweile 40% der Mitglieder im Verein in dieser Sparte. 
Der Satz „Wir bewegen Kirch- und Westerweyhe“ wird immer wichtiger fur den Verein
und wird mit dieser Sparte auch umgesetzt. 
Die Sparte besteht aus Fitness, Yoga, Zumba und Bewegung fur alle Altersklassen. 

Der Mitgliederzuwachs steigt stetig weiter und diese Art an korperliche Ertuchtigung 
wird fur den Menschen immer wichtiger. Einen großen Zuspruch haben wir bei den 
ZUMBA Kids. Mittlerweile sind uber 50 Kinder auf zwei Kurse aufgeteilt, die sich dort 
auspowern und ihr Rhythmus- und Bewegungsgefuhl verbessern 

Die „ZUMBA Kids“ bei der Faschingsparty

Zudem werden in diesem Jahr einige zusatzliche Angebote eingefuhrt. Zum einen 
REHA-Kurse und wenn die Sporthalle der Grundschule im April fertig wird, auch 
Functional Fitness und einen zweiten Yoga Kurs. 
Fur Fragen steht Thomas Behnke gerne zur Verfugung. 

Fur Fragen steht euch Thomas Behnke gerne zur Verfugung.

„Wer sich bewegt, stirbt nicht später, sondern lebt nur länger“



Fitte Kids  

Hier können Kinder zwischen 4 - 7 Jahren die sportmotorischen 
Grundtätigkeiten spielerisch und turnerisch erlernen. Wir bereiten die Kinder 
aber auch auf die Leichtathletik mit Laufen, Springen und Werfen vor.  

Fitte Kids findet immer mittwochs von 16 bis 17 Uhr und freitags von 15:30 
bis 16:30 Uhr im SportCentrumKämpenweg statt.  

Teilnehmer: 10 - 15 Kinder 
Trainer: Emma und Gustav Lange  

 

	



Leichtathletik		
Im	März	haben	wir	in	der	Sporthalle	des	Lessing-Gymnasiums	ein	

Kinderhallensportfest	veranstaltet,	das	mit	gut	60	Teilnehmer/	

Innen	gut	angenommen	wurde	(Foto	links).	

	In	den	

Osterferien	

haben	wir	mit	

14	Athleten	ein	

3tägiges	

Trainingslager	

absolviert.	Im	Vereinsheim	haben	wir	übernachtet	und	die	

Freizeit	verbracht	und	für	die	beiden	Trainingseinheiten	am	Tag	

sind	wir	mit	Privat-PKWs	und	dem	Vereinsbus	des	TSV	

Wrestedt	zur	Sportanlage	der	KGS	Bad	Bevensen	gefahren.	

	

Die	Leichtathleten	des	SCK	beteiligten	sich	im	vergangenen	Jahr	an	27	Wettkämpfen.	

Die	größten	Erfolge	2019	waren:	Der	Landesmeistertitel	von	Michel	Meißner	im	100m-Lauf	und	zwei	dritte	Plätze	

bei	den	Norddeutschen	Meisterschaften	(100m	und	200m),	die	Bezirksmeistertitel	für	Gustav	Lange	im	5-	und	im	10-

Kampf	der	MU20		und	der	Vizelandesmeistertitel	im	Weitsprung	in	der	Halle	sowie	die	1.	Plätze	bei	den	

Bezirksmeisterschaften	

		 	

im	100m-Lauf	und	im	Weitsprung	von	Leon	Friedrichs	(M14).	

Alle	drei	wurden	beim	Sportehrentag	des	Landkreises	geehrt.	

Anna	Boss	hat	sich	erstmals	für	die	Landesmeisterschaften	

qualifiziert,	und	wurde	hier	im	Dreisprung	8.	Mit	Elias	

Matthäus	und	Jan	Dietrich	hatte	der	SCK	2	junge	Athleten	in	

der	Kreisauswahl.	(auf	den	Fotos	oben	v.l.n.r.)	

Von	den	Erlösen	vom	Kinderhallensportfest	und	vom	

Kuchenverkauf	bei	weiteren	Wettkämpfen,	einer	Spende	und	

einem	kleinen	Beitrag	der	Athleten	konnten	neue	

Trainingskleidung	angeschafft	werden.	

Im	November	hat	mich	der	Vorstand	des	SCK	wirklich	

überrascht,	nämlich	mit	der	Aktion	„Ehrenamt	überrascht!“	

	

Birgit	Meißner	

	

	

	



	

	

Rücken	fit	
In	der	Rückenfitgruppe	wird	immer	donnerstags	von	9	bis	10	Uhr	mit	und	ohne	Musik,	mit	und	ohne	Geräte,	im	

Liegen,	Sitzen	oder	Stehen,	einzeln,	als	Partnerübungen	oder	als	Mannschaftaufgabe	oft	in	spielerischer	Form	etwas	

für	die	(Rücken-)	Gesundheit	„getan“.	Die	Geselligkeit	kommt	dabei	nicht	zu	kurz.	In	der	Regel	wird	jeden	1.	

Donnerstag	im	Monat	nach	dem	Sport	gemeinsam	im	Vereinsheim	ein	Tässchen	Kaffee	getrunken.	Die	alljährliche	

Weihnachtsfeier	mit	Mitbring-Frühstücksbuffet	und	handgemachter	Musik	von	Werner	Bielke	hat	im	Dezember	

stattgefunden.	

	 	

	

	

	

REHA	SPORT	
Seit	April	2020	gibt	es	beim	SCK	auch	eine	„kleine,	aber	feine“	

Rehabilitationssport	Gruppe.	Die	TeilnehmerInnen	der	

Gruppe,	die	sich	immer	dienstags	trifft	(wegen	der	

energetischen	Sanierung	der	Grundschulturnhalle	

waren/sind	Hallenzeiten	rar!)	sind	Frühaufsteher:	Die	

Übungszeit	ist	von	8.15Uhr	bis	9.00	Uhr.		

Für	die	bisherigen	7	Rehasportler/-innen	werden	dringend	Mitstreiter	gesucht!!!		

	

Birgit	Meißner	

	

	

	

	

	



Sparte Floorball im SCK - Bericht für 2019

Wir trainieren jeden Mittwoch von 20:00 bis 22:00 in der Südhalle des LeG. Das
Training leitet Thomas Körding, Sparten- bzw. Abteilungseiter ist Lars Wellmann.

Für diejenigen, die Floorball noch nicht kennen: Es handelt sich um ein Sportart
zwischen Hallen- und Eishockey. Gespielt wird im Gegensatz zum Hallenhockey mit
Kunststoffschlägern und einem leichten Kunststoffball. Das Spielfeld ähnelt dem
Eishockey. Das Spiel ist schnell, leicht zu erlernen und sehr fair. Verletzungen sind sehr
selten.

Wir freuen uns über jeden neuen Teilnehmer, gerne Anfänger, weiblich wie männlich.
Neugierige melden sich bitte bei Lars Wellmann (0171-56 30 434) oder Thomas Körding
(0176-465 87 323).

Nach individuellem Aufwärmen werden für ca. 20 min. technische Abläufe, wie
Passspiel, Ballführung und Torabschluss geübt. Die meiste Zeit wird aber gespielt, wobei
wir die Kleinfeldversion Mixed ohne Torhüter praktizieren. 

Im Januar 2019 haben wir uns zwei Spiele der Verbandsliga Ost in Salzwedel angesehen.
Ein Motivationsschub für das weitere Training in Uelzen.

Die Teilnahme am Training hat sich deutlich verstetigt, sodass jetzt regelmäßig 8 bis 10,
manchmal sogar 12 Teilnehmer kommen. Ein Aufruf in der Zeitung im Herbst 2019
wurde durch die AZ prominent platziert und auch in den Anzeigenblättern gedruckt.
Daraufhin meldeten sich weitere Interessierte, darunter einige Jugendliche.

Es gibt Interesse aus der Altersgruppe der 14 bis 18-jährigen, die Floorball im Schulsport
kennenlernen. Allerdings ist die Trainingszeit am Mittwoch 20:00 bis 22:00 Uhr
ungünstig für Schülerinnen und Schüler, so dass diese noch nicht regelmäßig kommen
und damit auch nicht Vereinsmitglieder sind.

Daher würden wir gerne eine weitere Trainingszeit ab 18:00 Uhr anbieten, um dann auch
gezielt weitere Jugendliche ansprechen zu können.

Wir spielen während der Trainingszeit derzeit die Variante Kleinfeld-Mixed mit
gemischten Mannschaften, soweit weibliche Mitspielerinnen anwesend sind.

Im Ligabetrieb wird auf größere Tore mit Torhüter gespielt, eine Version, die wir gerne
zukünftig ausprobieren möchten.

Ein Spielbetrieb ist vorerst nicht geplant. Die weitere Entwicklung bleibt abzuwarten.

Vielen Dank an Thomas Körding für die Trainingsleitung!

Mehr Informationen zu Floorball unter www.floorball.de.

Lars Wellmann



Jahresbericht Tischtennis 2019

Das Jahr 2019 begann sehr erfolgreich für die 1. Herren. Sie errangen den 
Bezirkspokal und qualifizierten sich damit für den Landespokal, bei dem sie 
einen guten dritten Platz belegten. Im Anschluss daran konnte der 
Wiederaufstieg in die Kreisliga gefeiert werden.

Die 1. Herren belegt zurzeit (Febr. 2020) den 1. Platz in der Kreisliga, der 
zum Aufstieg in die Bezirksklasse berechtigt.

Die 2. Herren spielt eine ansprechende Saison und belegt aktuell den 3. 
Platz in der 2. Kreisklasse.

Das Jugendtraining findet dienstags 17 - 19 Uhr in der Halle am 
SportCentrum Kämpenweg statt. 

Nach dem Abschluss der Sanierung der Schulturnhalle (voraussichtlich im 
April 2020), kann ein erweitertes Spielangebot für Hobbyspieler am 
Dienstagabend im SportCentrumKämpenweg angeboten werden.

Trainingszeiten: dienstags 19.30 - 22 Uhr
freitags  19.30 - 22 Uhr

Lothar Paeger

Tischtennis – Kinder und Jugend

Interessierte Mädchen und Jungen (ab 8 Jahren) üben sich weiter aktiv im 
Tischtennisspielen. Die Bälle fliegen dabei dienstags (in der Zeit von 17.00 
bis 19.00 Uhr) über die Netze des SportCentrum Kämpenweg. 
In der laufenden Saison 2019/2020 treten wir das erste Mal mit einer 
Mannschaft in der Kreisliga bei den „Jungen 18“ ( Jugend) an. Die 
eingesetzten Spieler sind inzwischen 14 bzw. 15 Jahre alt und messen sich
nun mit den „Großen“. Diese Umstellung war der erwartete „Sprung ins 
kalte Wasser“. Wir mussten uns zunächst an die sehr spielstarken Gegner 
gewöhnen. Ich darf jedoch feststellen, dass die Spielstärke der einzelnen 
Spieler meiner Mannschaft Stück für Stück zunimmt. Mittlerweile haben wir 
aufgeholt, gestalten die Spiele immer knapper und konnten endlich unseren
ersten Sieg einzufahren. 

In der kommenden Saison 2020/2021 möchten wir weiter mit einem Team 
im Punktspielbetrieb vertreten sein. Dabei wird aller Wahrscheinlichkeit 
nach erneut „Neuland“ von uns betreten werden, da der Schüler- und 
Jugendspielbetrieb voraussichtlich gemeinsam mit den Kreisen Lüneburg 
und Lüchow-Dannenberg organisiert werden wird. 

Ingo Risse



Jahresbericht der Prellballsparte 2019

Die Prellballsparte konnte im vergangenem Jahr die Mitgliederzahl auf 12 erhöhen, davon nahmen 6 Spieler 
regelmäßig an den Übungsabenden teil.

Die Bedingungen zum Erwerb des Sportabzeichens wurden von 1 Spartenmitglied erfüllt.

Neben unserer sportlichen Tätigkeit wurden auf das Jahr verteilt mehrere Veranstaltungen mit unseren 
Lebenspartnern durchgeführt.

Unser Grillabend am Clubkeim verlief bei herrlichem Wetter wie immer harmonisch.

Ein geselliger Nachmittag mit einer zweistündigen Draisinenfahrt in der schönen Elbtalaue
führte uns nach Alt Garge. Von hier aus fuhren wir zu den Elbterrassen in Wussegel. Nachdem
Kaffee und Kuchen verzehrt waren, wurde die Heimfahrt angetreten.

Zum Jahresabschluss wurde ein Kegelturnier im Gasthaus zur Linde in Emmendorf durchgeführt. 
Nach dem gemeinsamen Essen im Gasthof zur Linde, ließen wir das Jahr ausklingen. 

Alters- und Krankheitsbedingt wird unser Spielteam langsam kleiner. Um eine Auflösung der Sparte zu 
vermeiden, benötigen wir dringend Nachwuchs. 

Zur Verstärkung unseres Teams sind Interessierte herzlich zum Mitmachen 
eingeladen. 

Übungsabende: montags 20:00 bis 21:30 Uhr in unserer Gymnastikhalle am 
Kämpenweg

Günter Teichmann
Prellballobmann



Jahresbericht	der	U	11	zur	Jahreshauptversammlung	2020	
	
Die	U	11	-	Junioren	werden	von	Patrick	Böhme,	Sven	Gehlken	und	Torwarttrainer	Thomas	Schilling	
trainiert.	
	
Unsere	Jungs	haben	eine	richtig	starke	Herbstserie	gespielt	und	nur	knapp	hinter	dem		
TuS	Wieren	und	TuS	Ebstorf	den	dritten	Tabellenplatz	belegt.		
Bei	den	Spielen	gegen	diese	Gegner	konnten	wir	sehr	gut	mithalten	und	sind	uns	auf	ähnlichem	
Leistungsniveau	begegnet.	
	
In	der	Hallenserie	sind	wir	dieses	Mal	mit	zwei	Teams	angetreten	und	haben	die	Teams	so	
zusammengestellt,	dass	sie	ein	annähernd	gleiches	Niveau	haben.	Leider	konnten	wir	uns	nach	
Abschluss	der	beiden	Vorrundenspieltage	nicht	für	die	Zwischenrunde	qualifizieren.	
Die	Gruppeneinteilung	erwies	sich	auch	als	ein	wenig	unglücklich,	weil	wir	als	drittplatzierte	
Mannschaft	der	Feldserie	(Kreisklasse)	fast	ausschließlich	auf	Kreisligisten	getroffen	sind.	
Das	soll	aber	keine	Ausrede	sein,	denn	die	Jungs	haben	gezeigt,	dass	sie	auch	hier	gut	mithalten	
können.	
In	der	abgelaufenen	Hallensaison	haben	wir	in	der	Sporthalle	an	der	Oberschule	(Ebstorfer	Straße)	
jeweils	am	Samstagvormittag	trainiert.	Für	das	Familienleben	war	das	eher	unpraktisch,	aber	unsere	
Spieler	konnten	sich	in	der	großen	Halle	in	zwei	Stunden	doch	besser	entfalten.	
	
Am	21.03.2020	startet	die	Frühjahrsserie	wieder.	Spieler,	Eltern	und	Trainer	sind	gespannt,	ob	das	
gute	Abschneiden	aus	der	Herbstserie	wiederholt	werden	kann.	Vielleicht	reicht	es	ja	einmal	zum	
Staffelsieg.	
Die	Trainer	freuen	sich	über	die	Fortschritte,	die	unsere	Jungs	machen.	
Besonders	die	beiden	Torwarte,	Mattes	und	Mats,	haben	sich	unter	Thomas`	Torwarttraining	
prächtig	entwickelt.	Mats	hat	sich	inzwischen	sogar	schon	in	der	Kreisauswahl	etabliert.	
Viele	Mannschaften	wären	sicherlich	neidisch	zwei	so	toll	ausgebildete	Torwarte	im	Team	zu	haben.	
	
Herzlichen	Dank	an	„Tüte“	Wunderlich,	der	netterweise	unsere	Heimspiele	als	Schiedsrichter	
souverän	leitet.	
Ein	Team	funktioniert	nur,	wenn	alle	Beteiligten	ein	gemeinsames	Ziel	verfolgen.		
Unsere	Eltern	sind	einfach	vorbildlich!	
Sie	begleiten	ihre	Kinder,	feuern	sie	an,	mischen	sich	nicht	ein,	motivieren,	bewirten,	unterstützen	
beim	Training/Spiel…	
Ein	herzliches	Dankeschön	auch	an	die	Uelzena	eG,	die	unsere	U	11	und	auch	andere	Teams	im	
Verein	großzügig	unterstützt	hat.	
	
Neben	Moussa	und	Ayham	haben	wir	mit	Zen	ein	weiteres	Flüchtlingskind	im	Team.		
Er	ist	sehr	gut	integriert,	fühlt	sich	sehr	wohl	bei	uns	und	ist	sportlich	und	menschlich	eine	große	
Bereicherung.	Neu	im	Team	sind	auch	Leander,	Leon,	Friedtjof	und	unsere	beiden	„Kleinen“	Lasse	
und	Tiger,	die	sich	aber	auch	bei	den	„Großen“	sehr	wohl	fühlen.	
Ein	Spieler	des	MTV	Barum	ist	bei	uns	mit	Zweitspielrecht	aktiv.	
	
Obwohl	wir	über	einen	komfortablen	Kader	verfügen,	sind	wir	über	Neuzugänge	sehr	dankbar.	

	
Alle	Mädchen	und	Jungen	sind	bei	uns	herzlich	willkommen!	

	
	
	
 
 



 

 

Wir, die U12,…   

 

…haben uns im Winter 2018 als Jugendspielgemeinschaft mit dem SV Molzen 

zusammengeschlossen. Das war eine sehr gute Idee. Noch zu Zeiten der U11 konnten 

sich die Jungs beschnuppern und langsam als Mannschaft zusammenwachsen.  

 

Zum Saisonstart 2019/2020 begannen wir als U12 mit 17 Spielern. Wir hatten einen 

sehr guten Start und konnten die ersten vier Spiele gewinnen. Zwei Niederlagen und 

insgesamt sechs Siege reichten zwar nicht ganz für die Herbstmeisterschaft, jedoch 

überwinterten wir aufgrund der Spielansetzungen in der Winterpause auf Platz 1. 

Darauf können die Jungs wirklich stolz sein. Wir sind zehn Mannschaften in der Staffel 

und bis Platz 5 haben noch alle die Möglichkeit, die Meisterschaft in der Kreisklasse zu 

holen. Es bleibt also mehr als spannend. 

 

Die Hallenkreismeisterschaft wurde erstmals für den Jahrgang 2008 mit den 

Lüneburger Mannschaften zusammen ausgetragen. Hier wurde uns deutlich aufgezeigt, 

dass wir dort noch nicht mithalten können. Die Kids waren schon geknickt, doch auch 

diese Erfahrungen gehören zum Mannschaftssport dazu.     

 

Nachdem uns Spieler in der Hinserie verließen und nochmal zwei hinzukamen, sind wir 

derzeit 19 Spieler und starten demnächst in die Vorbereitung zur Rückserie auf dem 

Rasen. Die ersten intensiveren Einheiten, natürlich meist mit Ball, wobei auch ein  

Coopertest mal ausprobiert wurde, haben wir bereits in der Halle absolviert. 

 

Sollten die Witterungsbedingungen es zulassen, werden wir Anfang März wieder auf 

dem grünen Untergrund trainieren. Die ersten Testspiele sind in der Planung.  

 

Die Kids und auch die Trainer fühlen sich in den neuen Trainingsanzügen sauwohl. Am 

kommenden Samstag werden wir als Auftakt zur Rückserie einen gemeinsamen 

Kegelnachmittag mit Knabberei und Pizza in der Stadthalle starten. Darauf freuen wir 

uns schon.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Grüße vom 

Trainergespann  

Chris und Sven 

 

 



 

 

Bericht der U14 zur Jahreshauptversammlung 2020 

Seit Sommer 2018 spielen wir zusammen mit dem TUS Ebstorf in einer 

Spielgemeinschaft. Trainiert wird die Mannschaft von Anthony Epp aus Ebstorf. Der, 

ohne vorige Erfahrung, den Job super macht. 

Die erste Saison verlief nicht sehr erfolgreich. Schließlich mussten 8 Kirch-

/Westerweyher und 6 Ebstorfer Kinder zusammenfinden. Aber mit dem Wechsel von 

9er auf 11er Feld, im Sommer 2019, ist anscheinend der Knoten geplatzt. Wir haben 

die Hinrunde der Saison 2019/20 auf Platz 1 beendet. Und somit den Aufstieg sicher 

gehabt.  

Ein Highlight hatten wir vor Weihnachten. Durch die Gemeinschaft mit dem TUS 

richteten wir das Budenzauber Turnier der U14 aus. In dem Klasse besetzten 

Teilnehmer Feld, Lurup Hamburg, Hannover West, Reinickendorf Berlin … Sind wir 

am Ende 8ter geworden. Dank an Tony, der das Turnier zustande gebracht hat! 

Am Ende der Halbserie verließ uns leider ein Spieler, er ist weggezogen. Und so 

standen wir nur noch mit 13 aktiven da. Zum Glück konnten wir 7 neue Spieler 

gewinnen. Wovon allerdings 4 zu alt für die U14 sind. Somit entschieden wir uns auf 

den Aufstieg zu verzichten. Und werden ab März, mit 20 Spielern, als U15 starten.  

Wir trainieren zweimal die Woche, montags und mittwochs, im wöchentlichen 

Wechsel in Westerweyhe oder Ebstorf. Neue Spieler sind immer willkommen. Und 

auch eine Verstärkung für unseren Trainer wäre mehr als willkommen! 

Für die neuen Trikots bedanken wir uns bei der Sparkasse und dem Förderverein 

des SCK. 

 U14, Ende 2019 

Jürgen Meyer            



Bericht I. Herren Fußball 
 
Nach dem verpassten Aufstieg in der Vorsaison, stehen wir aktuell mit 5 Punkten Vorsprung an der 
Spitze der 2. Kreisklasse. Ungeschlagen zwar, aber der Schein trügt oftmals.  
 
Die Ansammlung von Hochbegabten schöpft ihr Potential bei weitem nicht aus. Die Neuzugänge 
März, Jasper, Holzgreve und Tjark Prange im Sommer, sowie Richter und Fynn-Niklas Schulz jetzt im 
Winter heben das Niveau nochmals erhöht.  
 
Trotzdem stimmen die Leistungen meistens nicht mit den Ansprüchen überein. Man glaubt, das 60-
70 Prozent reichen würden...das scheint ja auch so (Spitzenreiter), aber das kann nicht der Anspruch 
dieses Teams sein. Die anderen Mannschaften werden es uns noch schwerer machen, aber nur weil 
wir sie lassen.  
 
Der Spaß, den diese Truppe neben den Platz versprüht, muss ins Spiel umgesetzt werden. Auf dem 
Feld sind viele noch zu eigensinnig, weswegen wir als Team nur selten aufgetreten sind (das 
Pokalspiel gegen Holdenstedt mal ausgenommen). Klar wollen wir alle Spaß haben, es ist schließlich 
"nur" 2. Kreisklasse, aber den hat man doch mit dem Erfolg in der Gruppe noch mehr.  
 
Aber genug gemeckert, letztendlich stehen wir da, wo wir stehen wollen und das soll auch so 
bleiben. 
 

	



Bericht II. Herren Fußball 
 
Die zweite Mannschaft hat in der vergangenen Saison in der 3. Kreisklasse Süd die Spielzeit auf dem 
4. Tabellenplatz abgeschlossen und konnte Im ersten ausgespielten Heide-Wendland Reserve Pokal 
den Titel holen. In der Halle konnten wir den Titel des Friede-Cup verteidigen. 
 
In der laufenden Saison sind wir in der Liga auf dem 3. Platz. Im Pokal sind wir nach einem 
kräftezehrenden Fight im Achtelfinale ausgeschieden. 
 
In dieser Saison konnte die 2. Herren mit Patrick Böhme einen neuen Trainer gewinnen und der 
Spielertrainer Jens Rekitzki konnte auf eigenem Wunsch sich wieder voller Elan auf das Fußball 
spielen konzentrieren.  
 
Für das Team sind aktuell 24 Spieler gemeldet von denen der Stamm schon seit mehreren Jahren 
zusammenspielt und das trotz massiven Abwerbeversuchen anderer Vereine. 
Zur aktuellen Spielzeit hatte die Mannschaft nur einen Abgang (Torhüter Kevin Pauls/TuS Wieren) zu 
verzeichnen. Allerdings war es dem Betreuerteam möglich nahezu verzugslos einen äußerst 
begabten und jungen Torhüter Fabian Paul zu verpflichten, der seine hervorragende Leistung jeden 
Sonntag aufs neue unter Beweis stellt. Des Weiteren war es möglich die bisher starke Mannschaft 
durch weitere Zugänge wie Enno Ziegler, Pascal Kulas und Nico Hellenberg noch stärker und breiter 
aufzustellen. 
 

	



 	
	
	
	
U8/10	
Die	jüngsten	Baskets	sind	etwa	zwanzig	Mädchen	und	Jungen	zwischen	fünf	und	zehn	
Jahren,	die	jeden	Montag	in	der	Oberschule	den	Basketbällen	hinterherjagen.	Die	größeren	
trainieren	außerdem	noch	dienstags	und	nehmen	schon	an	Turnieren	teil,	bei	denen	sie	
zeigen	können,	was	sie	schon	gelernt	haben.	Durch	angepasste	Ballgröße	und	Korbhöhe	
gelingt	dabei	manches	schon	wie	bei	den	Großen.	
	
	
wU16		
In	der	Bezirksliga	Süd	versuchten	die	Mädels	ein	zweites	Mal	den	Titel	zu	holen.	Mit	dünnem	
Kader	und	Neu-Coach	Joshua	Behnke	wollte	die	Mannschaft	des	Jahres	2019	es	genauso	
erfolgreich	angehen.	Doch	im	Topspiel	Anfang	März	wurde	leider	der	Titel	verspielt	und	es	
bleibt	nur	der	zweite	Platz.	Mit	mehr	Engagement	der	jungen	Damen	wäre	mehr	drin	
gewesen.	Nun	gilt	es	für	die	nächste	Saison	weitere	Spielerinnen	zu	gewinnen,	um	dieses	
starke	Team	nicht	zu	verlieren.	
	
	
Damen	
Eigentlich	hatte	sich	das	neuformierte	Damenteam	der	Uelzen	Baskets,	um	Spielertrainerin	
Marie	Naß,	für	diese	Saison	mehr	erhofft	und	ausgerechnet.	Das	Ziel	war	es	eine	Platzierung	
im	Mittelfeld	zu	erreichen.	Das	Team	besteht	aus	einigen	jungen	Spielerinnen	der	letzten	
Saison,	ein	paar	ehemaligen	alten	Hasen	und	Neuzugängen.	Doch	leider	schaffte	das	Team	
es	nicht,	die	einzelnen	individuellen	Stärken	zu	bündeln	und	zu	einem	erfolgreichen	Ganzen	
zusammen	zu	führen.	Oftmals	fehlten	auf	Grund	von	Verletzungen	oder	beruflichen	sowie	
schulischen	Verpflichtungen	einzelne	Leistungsträger	bei	wichtigen	Spielen,	sodass	viele	
Punkte	liegen	gelassen	wurden	und	bis	jetzt	nur	ein	Sieg	zu	verbuchen	ist.	Somit	steht	
das	Damenteam	der	Uelzen	Baskets	auf	dem	vorletzten/	9.	Platz	der	Bezirksoberliga,	wobei	
das	Schlusslicht	Bremerhaven	bereits	zu	Beginn	der	Saison	das	Team	zurück	gezogen	hat.		
	



	

	

	

Zur Beteiligung am Umzug des  
 Heideblütenfest.  

Starke Präsenz des SCK gewünscht.  
 
Viele Aktive gesucht.  

 

100 Jahre = 100 Teilnehmer  

 

Weitere Infos ab Mai auf www.sck1920.de 



Weitere	Veranstaltungen	im	Jubiläumsjahr	2020	

März	
13.3.2020	
Festliche	Jahreshauptversammlung	mit	Ehrungen	langjähriger	Mitglieder		
14.3.2020	
Kreismeisterschaften	im	Cross-	und	Waldlauf	
Mannschafts-/	Firmen-	Vereinswettbewerb	
Welche	Gruppe	schafft	es	gemeinsam		
100km	zu	laufen?	Jeder	Teilnehmer	kann	zwischen	
2,5;	5,0;	7,5;	10,0	km	wählen.	Meldungen	bis	9.3.2020.	
April	
19.4.2020	
Großer	Festakt	mit	Brunch	
Bilderausstellung	in	der	Halle	
Nachmittags-Kaffee	und	-Kuchen	im	Vereinsheim	mit	„Erzähl	mal-	Sessel“		
Mitglieder	erzählen	in	einem	Interview	von	früher	
Juni	
20.6.2020	
Nostalgie	und	Familientag:	
diverse	Wettbewerbe	auf	dem	Vereinsgelände	
Spiele	ohne	Grenzen,	Kleider	–	Staffellauf,	Kinderspiele,	Aufführung,	Tischtennisspiel	mit	100	
Zuschauern,	Alle	auf	ein	Foto		
Abends:	Cocktailbar	und	Public	Viewing	Europameisterschaft	
September	
12.9.2020	
SCK	Olympiade		
Die	Abteilungen/Gruppen	treten	in	einen	fairen	Wettbewerb	„Alle	machen	alles“,			
z.B.	Orientierungslauf,	Zumba	Choreographie,	Plank-Wettbewerb,	Tischtennis	Rundlauf,	
Basketball	7	Meter	Wurf,	Schlagball	Wurf,	Fußball	Krocket,	Badminton	mit	einer	
Augenklappe	
November	
6.11.	2020	Laternenumzug	
8.11.	2020	Tag	des	Kinderturnens	
Dezember	
Musical	mit	Wintertreff	(das	genaue	Datum	wird	noch	bekannt	gegeben)	

Ich freue mich auf viele Besucher/Teilnehmer der Veranstaltungen! 
Weitere Informationen www.sck1920.de 
 
Stefanie Feldhaus-Markefke	
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